Le Canada a appuyé l'accession de la Russie au siège de l'ancienne Union soviétique aux Nations Unies et à la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE). Le Canada appuie aussi le coparrainage par la Russie du processus de paix au Proche-Orient, et il a reçu son appui pour les initiatives de paix dans l'ex-Yougoslavie.

Le ministre des Affaires extérieures du Canada et le ministre des Affaires étrangères de la Russie se consultent régulièrement sur des questions bilatérales et internationales. La visite la plus récente du ministre des Affaires extérieures en Russie a eu lieu du 2 au 5 février.

Les deux pays collaborent étroitement dans le cadre de la CSCE et du Conseil de coopération de l'Atlantique Nord parrainé par l'OTAN. Récemment, ils ont délégué des représentants à la première session du Forum de coopération du Comité de coordination pour le contrôle multilatéral des exportations (COCOM), qui vise à améliorer l'accès à la technologie.

De par leur dimension et leur situation géographique, le Canada et la Russie partagent plusieurs problèmes communs et ils ont un potentiel similaire dans les domaines de l'énergie, de l'agriculture, des forêts, de l'environnement, de la restructuration industrielle, des transports et des communications.

Depuis quelques années, la Russie et le Canada coopèrent étroitement dans l'Arctique. MM. Mulroney et Eltsine ont renouvelé leur engagement à cet égard en juin 1992 en signant un nouvel Accord de coopération dans l'Arctique et le Nord. Cet accord prévoit une plus grande participation des autochtones et met l'accent sur la mise en valeur des liens économiques.

Le Canada et la Russie ont tous deux appuyé la création du Conseil international scientifique de l'Arctique et ils collaborent maintenant à la création d'un conseil international de l'Arctique doté d'un mandat social, économique et environnemental plus large.

La coopération canado-russe s'étend aussi au domaine militaire, où les consultations entre états-majors et les visites d'installations de formation sont devenues des activités annuelles. Des troupes des deux pays servent ensemble au sein de la force de maintien de la paix de l'ONU dans l'ex-Yougoslavie.

De 1988 à 1991, le nombre de visas délivrés par les autorités canadiennes à des visiteurs en provenance de l'ancienne Union soviétique a doublé, et il est passé à 27 426. Dans le cadre d'échanges universitaires officiels, 22 professeurs canadiens se sont rendus en Russie et 21 professeurs russes sont venus au Canada en 1991.